

Artikel vom 01.12.2021

Baubeginn neuer Kindergarten

Baubeginn neuer Kindergarten

Das Baugrundstück an den Weiterndorfer Weihern wurde vorbereitet. Grundleitungen wurden gelegt, Fundamente gesetzt und Anfang Dezember starteten die Arbeiten zur Bodenplatte, die bis Weihnachten fertig gestellt werden soll. Damit im Januar mit den Holzbauarbeiten begonnen werden kann, sofern es die Witterung zulässt. Die Firma Bößendörfer aus der Region hat mit der Produktion der Teile für die Holzständerbauweise begonnen und schließt diese wohl noch dieses Jahr ab. Sodass ab der zweiten Januarwoche dann mit dem Bau des Erdgeschosses gestartet werden kann. Geplant ist dann bis Mitte April 2022 mit allen Stockwerken und Holzbauarbeiten fertig zu sein. Im Juli sollen dann die Arbeiten an der Außenanlage anschließen. Ca. 65% aller Gewerke wurden bereits vergeben und in nahezu jeder Stadtratssitzung folgen weitere. Die Fertigstellung des neuen Kindergartens ist dann für Dezember 2022 geplant.

Wir sind sehr froh darüber, dass wir uns zu den Kommunen zählen dürfen, die sich über die erhöhte Förderung freuen können, was ca. 1,3 Millionen Euro mehr Förderung bedeutet. Andere Nachbargemeinden hatten teilweise auch zu unserem Bedauern nicht das Glück.

Wir freuen uns schon auf die Fertigstellung und Inbetriebnahme unseres neuen Kindergartens. Auch um die teilweise angespannte Situation zu entschärfen und allen Kindern wieder eine moderne und kindgerechte Einrichtung bieten zu können. Wir sind froh, dass der Stadtrat hier nach anfänglichen langen Diskussionen schließlich zu einer Entscheidung gekommen ist. Denn nicht nur ein Bürgermeister alleine kann Themen voranbringen und umsetzen. Letztendlich braucht es hierfür auch immer zwingend die Entscheidungen eines Stadtratsgremiums mit seinen einzelnen Fraktionen und Mitgliedern, mit Kompromissbereitschaft und Entscheidungsentschlossenheit. Das Jahr 2021 neigt sich nun dem Ende zu.

Wir, die CSU-Fraktion im Stadtrat sowie der gesamte CSU-Ortsverband Heilsbronn wünschen allen unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten und vor Allem gesunden Start in das neue Jahr!

Bastian Böhm